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下諏訪町議会懇談会
　
２
月
14
日
、
下
諏
訪
町
議
会

懇
談
会
が
開
か
れ
、
初
め
て
町

民
と
議
員
が
１
対
１
で
話
し
合
う

形
式
が
取
り
入
れ
ら
れ
ま
し
た
。

町
の
暮
ら
し
に
つ
い
て
、
さ
ま
ざ

ま
な
声
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

　
町
に
移
住
し
て
６
年
に
な
る
40

代
の
ご
夫
婦
は
、
下
諏
訪
が
好

き
で
移
住
し
た
が
、
子
育
て
を
し

て
い
て
思
う
こ
と
は
、「
兄
弟
が

別
々
の
保
育
園
に
通
っ
て
い
る
こ

と
が
負
担
に
な
っ
て
い
る
」「
親
の

大
変
さ
を
考
え
て
、
も
っ
と
柔
軟

な
対
応
を
し
て
ほ
し
い
」
と
願
っ

て
い
ま
し
た
。

　
ま
た
、
50
代
〜
60
代
の
女
性

は
、
お
子
さ
ん
２
人
と
暮
ら
し
て

お
り
、
子
ど
も
食
堂
を
初
め
て
利

用
し
て「
と
て
も
感
激
し
た
」「
子
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ど
も
や
親
が
気
軽
に
集
ま
れ
る
広

場
の
よ
う
な
場
所
が
も
っ
と
増
え

た
ら
い
い
」「
地
域
に
安
心
し
て

過
ご
せ
る
場
が
ほ
し
い
」
と
話
し

て
下
さ
い
ま
し
た
。

　
他
に
も
、「
物
価
が
上
が
り
、

子
育
て
に
も
お
金
が
か
か
る
の

で
、支
援
を
強
め
て
ほ
し
い
」「
買

い
物
が
不
便
な
の
で
、
大
き
な
お

店
が
ほ
し
い
」
と
い
っ
た
意
見
や
、

「
春
宮
前
の
道
が
狭
く
、
人
が
多

い
の
で
危
な
い
」
と
い
っ
た
交
通

に
関
す
る
声
も
あ
り
ま
し
た
。

　
１
対
１
で
お
話
し
す
る
こ
と

で
、
皆
様
か
ら
生
の
声
を
聴
く
こ

と
が
出
来
、
今
後
の
活
動
に
繋

げ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

子育てふれあいセンター
ぽけっと視察

子育てふれあいセンター
ぽけっと視察

　
２
月
10
日
、
子
育
て
ふ
れ
あ

い
セ
ン
タ
ー
ぽ
け
っ
と
に
視
察

へ
伺
い
ま
し
た
。
職
員
や
実
際

に
利
用
し
て
い
る
子
育
て
世
代

の
方
々
と
の
懇
談
も
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。

　
利
用
者
か
ら
は
、「
母
親
同

士
の
繋
が
り
や
情
報
交
換
の
場

と
し
て
、
ぽ
け
っ
と
が
役
立
っ

て
い
る
」「
ベ
テ
ラ
ン
指
導
員

が
い
て
安
心
で
き
、
子
ど
も
が

走
り
回
れ
る
遊
具
や
同
年
代
の

子
ど
も
と
の
交
流
も
好
評
で
あ

る
」「
駐
車
場
が
狭
い
こ
と
」「
利

用
時
間
が
短
い
こ
と
」
な
ど
施

設
に
つ
い
て
の
他
、「
不
妊
治

療
助
成
は
助
か
っ
た
」「
育
休

退
園
制
度
の
見
直
し
を
求
め

る
」な
ど
の
声
が
あ
り
ま
し
た
。

　
子
育
て
世
代
の
方
々
と
、

日
々
支
援
、
サ
ポ
ー
ト
し
て
い

た
だ
い
て
い
る
職
員
の
方
々
の

声
を
元
に
、
議
会
と
し
て
町
政

課
題
の
解
決
に
向
け
て
邁
進
し

て
参
り
ま
す
。
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下諏訪向陽高校との懇談会下諏訪向陽高校との懇談会

　2月 27日に下諏訪向陽高校生徒会と議会との懇談会を開催しました。
4つのグループに分かれ議員からの質問を投げかけ、向陽高校生とディスカッションしました。 
高校生の若者達の意見を議会として受け止め、未来のまちづくりに反映させていきます。

１ 町の理想像
　イオン閉店で買い物ができる所がない。
　レイクウォークなどに行く。下諏訪も娯楽や買い
物ができるようになったらいい。

２ どんなことができる場所が欲しいか。
　学校帰りに友達同士で勉強できる場所が欲しい。
イオンにフードコート、ゲームセンター、洋服店な
ど。チャレステしもすわは近寄りがたい。学校帰り
のバス、部活後の夜の便を増やしてほしい。

３ 下諏訪町の好きなところ
　子どもも大人も楽しめるイベントをよくやってい
る。ヨルクレバはすごく楽しかった。

グループ 1
生徒6人　議員：林（吉）・花岡・金井

１ 温泉の活用
　高浜のゆたん歩 ぱ安くてきれい雰囲気がいい、
また行きたい。食祭館の足湯も気持ちいい。サウナ
ブームなので、下諏訪も作ればいい。

２ 町の活性化
　駅の 2 階に交流する場を設けて。学校帰りにお腹
がすく。朝のバスの便数が少ない。夏詣の時に、空
き家を使ったお化け屋敷イベントをしたら面白い。
産業まつり、向陽高校ブース設けたら力になる。

3 町へ要望
　参考書や文房具を買う場所がない。駅近くに勉強
のできる場所を。駅の自転車置き場、きちんと置け
るスペースを。昨年の土砂崩れの復旧工事を早期に。

グループ 2
生徒6人　議員：野沢・青木・林（元）

1 町に対して望むこと
　自転車置き場を整備、明るく、使いやすくして欲
しい。サッカー練習場やスケボーなどのスポーツ場
整備を。通学路の照明は用水路などで転ぶ人もいる
ので、等間隔で大きい照明が欲しい。

2 大人になってもこの町に住みたいと思うには
　大型商業施設、アミューズメントパーク、保育園、
子供連れに安全な公園の完備、若い人が楽しめる、
高齢者が楽しめるものが共有される場所があれば、
年をとっても下諏訪に居られる。

3 居場所の必要性は
　電車の待ち時間を使いたいので駅近くで勉強でき
るスペースが欲しい。

グループ 3
生徒7人　議員：大橋・松井・中山

１ 他校との交流を持ちたいという希望について
　諏訪圏域の高校同士の交流。中学生と高校生の交
流があるといい。向陽祭で中学時代の友達と交流会
や、探求授業の意見交換などもしたい。

２ 高校生の居場所の必要性は
　下諏訪には居場所がない。電車待ちの間、勉強で
きる場がほしい。駄菓子屋などがあれば、勉強の合
間にリフレッシュできる。

３ 今の日本社会や、自分の将来をどう感じるか
　将来ＡＩが発展して、自分たちの仕事が奪われる
のではないか不安。日本だけの社会を見ると暗いか
もしれないけど、広い視野を持って前向きに考え社
会に出たい。

グループ 4
生徒6人　議員：樽川・竹元・豐島


